
開 催 日 時

自治協議会名

司会者  北出　忠良 報告者  福田　香織

参 加 人 数 20

報　　告　　書
　平成３０年１月１７日（水）　１９時３０分 ～ ２０時４５分

　友生地区住民自治協議会 開 催 場 所 　友生地区市民センター

出 席 議 員
　北出　忠良、福田　香織、北森　徹、山下　典子

記録者  山下　典子

・交通安全サポーターの予算がカットされたが、子どもの安全を考えたら必要である。

名

【主な意見・提言、対応等】

・私立の府中保育園と市立の佐那具保育所が統合してできた府中保育園の運営が伊賀市ではなく

　社会福祉法人伊賀市社会事業協会になったのはなぜか。→　保育士の確保や予算の問題もある。

・請願第７号「川上ダム水利権量を可能な限り減らすことについて」が不採択になった理由は。

　→　安定した水の供給・治水の面でも川上ダムは必要である。違約金についてはわからない。

　また、川上ダムをやめたら違約金は発生するのか。

・子育て支援センターを土曜・日曜・祝日も開けてほしい。

　要望を出してあるが返事がない。　→　浚渫した後の土砂の置き場を地域で確保した上で再度

　→　人材配置の問題もある。事故があった場合の責任もある。

・上野大山田線 蓮池喰代のバイパス工事で発掘調査をしているが進んでいないので何とかして

　ほしい。　→　三重県に確認する。

・市道喰代高山線の進捗状況を教えてほしい。　→　行政から地元に説明してもらう。

・人のあまり通らない道に歩道を設けたり、必要としているところ（蓮池）には歩道がない。

　→　県道については県の予算で行っていることではあるが、スクールゾーンには必要である。

・上友生の金剛寺川に昨年１０月の台風で被害があり、河川全体に土砂が埋まっている。浚渫の

　→　復活の要望をしてほしい。

・四十九町に新しい市役所庁舎ができるが、市職員には久米川沿いの農道を走らないように

　してほしい。　→　区長から要望をあげてください。

・伊賀鉄道四十九駅ができるので市職員は伊賀鉄道に乗るべきです。伊賀鉄道に関する考えは。

　→　学生にとっては利便性がある。国からの補助金も出ている。



　伊賀市議会議長　様

　→　ＰＴＡで話し合ってもらうなどの方法もある。教育委員会へ伝える。

　１頭３万円等の補助金を活用する方法もある。

　等も高額ななか、経済的負担を考えるとこのような傾向をとめる対策をしてほしい。

・小学校の卒業式で児童の服装が着物と袴というように年々エスカレートしている。ランドセル

　要望すれば優先順位が上がるのではないか。

・獣害対策をして猿は減ってきたが、鹿・猪は減っていない。

　伊賀市獣害防止施設設置事業助成金の限度を緩和できないか。

　平成３０年１月１９日

　　　　議会報告会実施要綱第１０条第１項の規定により提出します。

　　　　　平成２９年度議会報告会２班

班長　　北出　忠良　　

　→　獣害のフェンスについて国は「ほぼ終わった」という認識をしている。猿を捕獲したら


